

第30号 2007/10/31



## ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

ヒラリの上海交流の後、ついに四天王の一人ユキピョンが韓国に旅立ちます。去年の今頃では考えられない豹変ぶりでがんがん聞いて、歌っています。こうも交流で人は変われるのかと思うぐらいです（爆）家族でヒッポをやる楽しさを感じているのではないかと思います。さくらはえらい！ぜひともお父さんがヒッポに参加していない人もヒッポの良さを言い続けて将来は家族でヒッポできるといいなと思います。

交流は帰国してからが大切だと自分はいつも思うので、ヒラリもユキピョンもたくさん報告してほしいなと思います。

白山合宿に向けて実行委員が始動し始めました。どうなるか分かりませんが、みんなが作り手になるという点で非常に大きな第一歩だったと思っています。千里の道も一步から・・・。ふあみりーもそして合宿もぜひ、参加してみて下さい。ちょっとふあみりーから足が遠のいている人は絶好のチャンスと捕らえてください！今回は温泉ありーの楽しいヒッポ仲間が全国から集まる予定です。早々に合宿の申し込みをして下さい。絶対に後からとか思っていると、泊まれなくなりますよ！

まずは石川県という小さな単位からでも、相互交流をどんどん進めて行きたいと思っています。その一つとして、bingoカード（出席簿）を作ってはどうだろうかなど、ひまわりふあみりーのメーリングリストで話をしています。パソコンを持っていない人もぜひ携帯では多少重いですが、メーリングリストに参加してみて下さい。

先日加賀のファミリーにユキピョンと参加しました。各ファミリーによって流行っている言語等も違います。相互交流することによって、幅が広がります。みんなもいろんな地域に行ってみよう！

上海交流そして韓国交流そして、合宿！流れに乗ってペラペラになろう！地域の相互交流で地域場を作ろう。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

